

Kommentar zu Nr.8 von Alex – Ganovenjagd im Rauchsalon

Kommentar zu Nr.8 von Alex – Ganovenjagd im Rauchsalon:

Oje,

das tut wirklich weh.

Holmes verwechselt Tabak und Tee.

Während er Tee in der Pfeife verkocht,
bei ihm der Kaffee in Teebeuteln hockt.

Wenn das mit ihm so weitergeht,
er sonstwie Tatsachen noch verdreht.

Statt Ganoven jagen zu lassen,
beginnt er Unschuldige zu fassen.
Er befreit dann Gangster aus der Zelle,
weil er den Polizeidirektor auf die Schnelle
dort in Zwangsverwahrung nimmt.

Ob s im Stübchen noch ganz stimmt?

16.6.2013

© **Wolfgang Karwatzki**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)